

ISTITUTO PIA SOCIETÀ
FIGLIE DI S. PAOLO
CASA GENERALIZIA
Via S. Giovanni Eudes, 25
00163 Roma
Tel. 06.661 3039 - Fax 06.661 57 208



Très chères sœurs,

Peu après une heure de cette nuit (heure locale), dans l'infirmierie de la communauté de Mumbai (Inde), le Père de la Lumière a appelé à soi pour jouir de son intimité, notre sœur

MARTHI Sr URSULA ANTHONY
Née à Bhuigaon (Vasai - Inde) le 9 novembre 1968

Il y a environ deux ans, le 11 février 2009, Sr Ursula avait subi une opération chirurgicale pour enlever un cancer aux ovaires. Mais à rien ne servirent les cycles de chimiothérapie qu'elle supporta avec grand courage et patience dans le désir de vivre et continuer à se donner à la mission paulinienne. La maladie a été pour Sr Ursula une grande expérience formative: la souffrance l'a purifiée et a fait resplendir de nouvelle lumière sa vie. En ces dernières années, elle a expérimenté avec plus grande intensité l'amour du Père manifesté aussi dans l'amour des sœurs qui l'ont assistée avec affection et tendresse.

La vie paulinienne de Sr Ursula a été brève. Elle entra en Congrégation dans la maison de Mumbai le 1^{er} août 1990. A Mumbai, elle vécut la période de formation et le noviciat conclu avec la première profession, le 20 février 1995. Jeune professe elle eut la possibilité d'expérimenter, à Bangalore et à Goa, les fatigues et les joies de la diffusion capillaire dans les familles et collectivités. Elle compléta ensuite les études théologiques obtenant, dans l'an 2000, le diplôme en théologie à Pune. En 2002 elle eut la possibilité de vivre, à Rome, la période de préparation à la profession perpétuelle: un temps de grâce et de maturation en vue de prononcer son "oui pour toujours" et aussi un temps riche d'expériences durant lequel elle eut la possibilité de vivre concrètement l'universalité de la Congrégation. Dans la demande d'admission aux vœux perpétuels, elle exprimait ses profondes certitudes: "Je crois que la grâce de Dieu qui m'a choisie, continue à vivre en moi". "J'ai une profonde conviction: Jésus qui m'a appelée, sera toujours avec moi".

Cette conscience est allée en croissant dans les expériences successives de pleine insertion dans la vie et dans l'activité de la Congrégation, à Calcutta et ensuite à Mumbai où elle a été, pour quelques années, responsable de la production des audiovisuels. La musique était sa passion et avec l'aide de chanteurs et musiciens, elle a produit trois albums musicaux, deux dans la langue hindi et un en anglais.

Certainement la maladie n'était pas dans ses projets mais graduellement Sr Ursula a su accueillir et assumer le projet du Père. Les personnes qui l'ont accompagnée dans son "calvaire", reconnaissent qu'elle a été "merveilleuse" en affrontant le progressif déclin des forces sans émettre une lamentation. Elle était soutenue par le regard bon et pénétrant d'une image de Jésus de Nazareth qui lui avait été donnée. Et c'est juste ce "Visage" et ce "Nom" à lui donner la force pour affronter la souffrance avec foi et courage jusqu'aux derniers jours, quand elle ne pouvait plus déglutiner et elle devait être nourrie à travers la perfusion. Elle a consigné son esprit au Père entourée par l'affection des parents, en particulier de sa maman, et de toutes les sœurs de la communauté.

Dans la maison de Mumbai ne résonnera plus sa belle voix, mais Sr Ursula pourra maintenant chanter pour toujours, les louanges du Seigneur dans la Jérusalem céleste. Les paroles de la liturgie de ce Dimanche du T.O. sont de particulière beauté: "Tu invoqueras et le Seigneur te répondra, tu imploreras de l'aide et lui dira 'Me voici'" (Is 58,9). Sr Ursula a tant invoqué la présence de son Seigneur et Lui juste aujourd'hui, offre à elle et à nous la réponse la plus sûre et consolante.

Avec affection.


Sr Anna Maria Parenzan
Vicaire générale

Rome, le 6 février 2011.